

Le parcours de prière que nous avons vécu était destiné à profiter des vacances pour se laisser soigner par Dieu. A la façon dont les patriarches de la Bible marquaient d'une pierre un lieu de rencontre avec Dieu, il est peut être temps maintenant de dresser "une stèle", de construire un mémorial. Je peux écrire, construire ou dessiner, pour vous y reporter plus tard, quelque chose qui permette de marquer cet étape, et de rassembler les fruits de votre parcours avec Dieu.

Avant de décider hâtivement de ce que je retiens, je prends le temps de relire mes notes si j'en ai, en remarquant ce qui revient plusieurs fois. Je peux aussi faire défiler le sommaire du parcours sur le site ou l'app Prie en Chemin et me rappeler des textes, tableaux, et exercices proposés. Je peux balayer cela en cherchant à répondre aux questions suivantes :

Qu'est ce qui a changé dans ma relation à Dieu?

Quelle prise de conscience ?

Qu'est ce que je retiens?

A quoi est-ce que je me sens appelé(e)?

Je peux maintenant écrire ou dessiner ma propre stèle, avec une ou deux phrases de texte maximum.

J'offre ce fruit de la retraite au Seigneur, je lui confie ma stèle et je le remercie.